



## Tragis! Cola Boyy, Penyanyi Indie dan Aktivistis Disabilitas, Meninggal Dunia di Usia 34 Tahun

### Description

Cola Boyy, penyanyi-penulis lagu asal California yang berkolaborasi dengan MGMT dan The Avalanches serta membela kaum disabilitas, telah meninggal dunia pada usia 34 tahun. Cola Boyy, atau Matthew Urango, meninggal di rumahnya di Oxnard tanpa alasan yang diketahui. Dia lahir dengan spina bifida, kyphosis, dan skoliosis, dan telah menggunakan kaki prostetik sejak usia 2 tahun.

### Kehidupan Musik Cola Boyy

Sebagai Cola Boyy, dia merilis album debut "Prosthetic Boombox" pada tahun 2021 yang meraih jutaan stream di Spotify. Lagu-lagu bertema kehidupan sehari-hari dan keceriaan, seperti "Don't Forget Your Neighborhood," yang berkolaborasi dengan The Avalanches. Dia merupakan suara bagi kaum disabilitas dan menekankan pentingnya menjadi percaya diri dan menantang stereotip masyarakat.

### Karir dan Kehidupan Pribadi

Cola Boyy tampil di berbagai festival musik besar, termasuk Coachella pada tahun 2019, di mana dia berbagi panggung dengan nama-nama besar seperti Ariana Grande dan Bad Bunny. Dia memiliki kontrak dengan label indie Prancis, Record Makers, dan berkolaborasi dengan artis ternama seperti Mac DeMarco dan MGMT. Sebelumnya, dia pernah menjadi anggota band indie pop Sea Lions sebelum memulai karir solonya.

### Pengaruh dari Kotanya

Matthew Urango tumbuh di Oxnard, sebuah kota yang didominasi oleh komunitas Latino dan kelas pekerja di pesisir California Selatan. Dia belajar bermain beberapa alat musik sendiri dan secara berkala terlibat dalam musik punk lokal. Dia mengakui bahwa pengalaman hidup di Oxnard telah memengaruhi karyanya dan menciptakan kekuatan serta keteguhan dalam dirinya.

Minggu Malam, masyarakat Oxnard menyelenggarakan aksi penghormatan tak terduga untuk mengenang Cola Boyy. Bunga dan lilin diletakkan di lokasi tersebut dengan tulisan "RIP COLA BOYY". Matthew Urango meninggalkan dua saudara kembarnya, Marcus dan Noah, serta ibu dan ayahnya,

Lisa dan Joseph Urango. Jasa-jasanya tidak hanya di dunia musik, tetapi juga sebagai pengorganisir komunitas yang peduli pada isu-isu sosial di Oxnard.

## Ringkasan

Cola Boyy, musisi dan penyanyi California yang berkolaborasi dengan MGMT dan the Avalanches serta menjadi advokat bagi penyandang disabilitas, telah meninggal dunia pada usia 34 tahun. Sebagai “inovator disko difabel”, Cola Boyy menciptakan musik dengan alat musik yang beragam untuk menciptakan suara yang funky dan berwarna-warni yang menyertainya. Dia juga menggunakan platformnya sebagai seniman untuk menyuarakan masalah sosial, termasuk yang terkait dengan penyandang disabilitas. Apa pendapat Anda tentang pengaruh Cola Boyy dalam industri musik dan advokasi bagi penyandang disabilitas? Yuk bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark